Medio	Radio Cooperativa
Fecha	25-08-2012
Mención	Rector de la UAH acusó exceso y actuación desmesurada de carabineros. Habla Rector de la UAH, Fernando Montes SJ.

Rector de la UAH acusó exceso y actuación desmesurada de carabineros

• El rector de la Universidad Alberto Hurtado catalogó como una actuación desmesurada el actuar de carabineros el pasado jueves en la casa de estudios. Mientras la institución seguirá una investigación para aclarar los hechos, los estudiantes tildaron como una burla los procedimientos policiales Hablan: Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado, Luis Valdés, General Jefe de la Zona Metropolitana de Carabineros Joaquín Valdés, Vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado Eloísa González, Vocera de la ACES Harald Beyer, ministro de Carabineros.